

## Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB Sambut Kunjungan Menteri Sosial RI di RS Harapan Keluarga

Syafruddin Adi - MATARAM.JARNAS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 16:31



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., turut mendampingi Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., menyambut kunjungan kerja Menteri Sosial RI, Drs. H. Saefullah Yusuf, di Rumah Sakit Harapan Keluarga (RS HK) Mataram, Senin (09/12/2024).

Kunjungan tersebut dilaksanakan dalam rangka bakti sosial operasi katarak, sebuah program yang bertujuan memberikan layanan kesehatan gratis kepada masyarakat. Hadir pula dalam acara tersebut Sekda Provinsi NTB, Kadis Kesehatan NTB, Kadis Sosial NTB, Kadis Sosial Kota Mataram, serta Ketua PW GP Ansor NTB.

### **Sambutan Hangat di Rumah Sakit Harapan Keluarga**

Rombongan Menteri Sosial RI disambut langsung oleh Direktur RS Harapan Keluarga, dr. Slamet Tjahyono, bersama jajaran manajemen. Kegiatan diawali dengan diskusi tertutup antara Menteri Sosial dan pihak rumah sakit, membahas teknis pelaksanaan operasi katarak, dilanjutkan dengan peninjauan ruang operasi.

Menteri Sosial menyampaikan apresiasi atas sinergi yang terjalin antara rumah sakit, pemerintah daerah, dan berbagai pihak dalam menyukseskan program bakti sosial ini. "Kegiatan ini adalah wujud nyata kehadiran negara dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar Menteri Sosial.

### **Peran Polresta Mataram dalam Pengamanan dan Dukungan**

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa pihaknya tidak hanya hadir mendampingi rombongan Kapolda NTB, tetapi juga memastikan kunjungan berlangsung lancar dengan pengamanan maksimal.

"Sejumlah personel dari Polresta Mataram dan Polsek Sandubaya telah dikerahkan untuk mengawal kegiatan ini. Kami ingin memastikan kenyamanan dan kelancaran dalam setiap agenda kunjungan pejabat negara," ungkap Kapolresta Mataram.

### **Misi Sosial untuk Masyarakat NTB**

Operasi katarak ini menjadi langkah penting dalam memberikan harapan baru bagi masyarakat yang membutuhkan bantuan medis. Dukungan penuh dari berbagai elemen, termasuk pemerintah daerah, kepolisian, dan pihak rumah sakit, menciptakan sinergi yang membangun bagi masyarakat NTB.

Kegiatan ini menegaskan komitmen bersama dalam menghadirkan layanan yang berdampak langsung pada kehidupan masyarakat. "Kami bangga bisa menjadi bagian dari upaya ini, yang tidak hanya membantu masyarakat, tetapi juga memperkuat hubungan antara pemerintah pusat dan daerah," tutup Kapolresta Mataram.

Dengan pengamanan yang solid dan kerjasama lintas instansi, kunjungan Menteri Sosial RI di RS Harapan Keluarga berlangsung lancar dan penuh makna, membawa harapan baru bagi masyarakat NTB yang membutuhkan bantuan kesehatan. (Adb)